

Busque en Expovivienda 2022 su próximo hogar en Popayán

Por *Redacción* en septiembre 30, 2022



En la Villa Comfacauca diferentes firmas constructoras están ofreciendo sus proyectos habitacionales.

Desde este 30 de septiembre y hasta el domingo 2 de octubre, en La Villa Olímpica Comfacauca, unidad #3, se lleva a cabo la quinta versión de Expovivienda, una feria integral en la cual los ciudadanos de Popayán encontrarán distintos proyectos habitacionales, financiación y adecuación para el hogar.

Son diferentes empresas las que en estos tres días exponen sus proyectos de vivienda nueva, usada, lotes y parcelas, entre ellos, Versión Urbana SAS, Kromo Constructores, Buenavista Constructora y Promotora SAS; Garzón Holguín Grupo Constructor, Grupo ACM, Dos Constructores, Constructora Adriana Rivera, Constructora Gracol y Constructora Open House.

Comfacauca, el Fondo Nacional del Ahorro y el Banco Caja Social, han dispuesto de stand para suministrar información relacionada con financiación de vivienda, entre otros aspectos.

En el stand de Comfacauca los interesados encontrarán todo lo referente al subsidio de vivienda, requisitos, fechas de postulación y entrega de documentos para que afiliados dependientes e independientes accedan a vivienda propia.



Mónica Valverde, gerente de la Cámara Colombiana de la Construcción (Camacol), seccional Cauca, dijo que el objetivo de esta feria es brindar un espacio integral a los ciudadanos, en el cual, no solamente encuentren el proyecto de vivienda que les guste, sino también, y en el mismo lugar, accedan a subsidios. Pueden, igualmente, ir escogiendo cerámicas, pintura e instalaciones para su futuro hogar.



A propósito de esta feria, según informó Comfacauca, del 3 al 18 de octubre estarán abiertas las postulaciones al Subsidio de Vivienda para que los interesados aprovechen la oportunidad de tener techo propio.